



6月号園だより
NO. 47
2024. 5. 31
小郡市立小郡幼稚園
園長 山下 嘉成

1学期も半分過ぎました！

保護者の皆様にはご健勝でお過ごしのことと拝察いたします。

5月には親子遠足、家庭訪問、歯科・内科検診、ALT保育、避難訓練、保育参加をしました。



親子遠足

早いもので、1学期も半分が過ぎました。子どもたちは、学年ごとのカリキュラムに沿った活動をしたり、自分で決めた遊びをしたりして毎日元気に過ごしています。



年少弁当の様子

保育参加では、どの学年も保護者の皆さんに子どもたちと一緒に活動していただき、子どもたちも笑顔いっぱいでした。

子どもたちは、保護者の前で緊張している子、はりきっている子、様々な姿が見られました。たいへんお忙しい中、園にお越しいただきありがとうございました。

家庭訪問お世話おかけしました

5月7日から14日までの6日間、家庭訪問を行いました。保護者の皆様、たいへんお忙しい中ありがとうございました。

今回の家庭訪問は、15分間という時間で、4月に入園したり進級したりした子どもたちが新しい担任の先生と出会い、担任からは、これまでの園での生活の様子や友だちとのかかわりなどをお伝えし、保護者からは、家庭での様子を伺うことができたのではないかと思います。また、子どもへの今後の取り組みの方向も担任と保護者で共有でき、意義ある懇談ができたのではないかと思います。

次は、それぞれの学年で幼稚園での個人懇談を予定しています。どうぞよろしくお願ひします。



年少さんの歓迎会

5月10日(金)、子どもたちが楽しみにしていた年少組の入園を歓迎する会を、全園児が遊戯室に集まって行いました。



年長組の子どもたちがグループに分かれ、司会進行、リズム遊び、ダンス、運動遊びの出し物をしました。年少組や年中組の子どもたちは、目を輝かせながら、お兄ちゃん・お姉ちゃんの出し物を見たり、一緒に楽しそうに参加したりしていました。きっと、「自分もあんな風になれるようになりたいな。」と思ったことでしょう。今年は、遊戯室で、みんなでおやつを食べることもでき、子どもたちは、とてもうれしそうにしていました。



また、年少組のお部屋では、年中さんが作ったコマのプレゼントを、年中さんと年少さんが一緒に回して楽しそうに遊ぶ姿もありました。

この取り組みを通して、子どもたち同士で互いに成長できる場になったことだと思います。



ALT保育

5月13日(月)今年度初めてのALT(外国語指導助手)保育がありました。朝の挨拶では、少し固まっている子もいましたが、ALTの英語の挨拶をにこやかに返している子もいました。

本年度も5人のALTが、年長・年中・年少のクラスに入り、英語で挨拶を
年中ALT活動 したり、保育室で英語のカードゲームや英語の数遊びなどをしたりします。

今回は、年長・年中組で行い、子どもたちはとても楽しく活動していました。また、子どもたちは、園庭に出てALTと一緒に遊んでいました。

グローバル化が進展する国際社会を生きていく子どもたちにとって、外国の人にふれ合ったり、外国の言葉にふれたりすることはこれから大切なことだと思います。今後は、1学期にもう1回、2学期と3学期に2回ずつ予定しています。

交通安全教室・火災避難訓練

5月15日(水)に年長・年中児を対象に交通安全教室を行いました。安全協会の指導員から信号や横断歩道の渡り方について実物や人形を使って話を聞きその後、横断歩道を実際に渡る練習をしました。



交通安全教室

5月23日(火)に火災避難訓練を行いました。非常ベルが鳴り、「職員室が火事です。皆さん避難してください。」と避難の放送が入ると、子どもたちは、保育室から落ち着いて園庭に避難し、クラスごとに整列することができました。

火事の際は「お」押さない「は」走らない「し」しゃべらない「も」もどらないことが大切なこと、火事になったときは、火から離れて一つしかない自分の命を守ることを話しました。

6月には地震避難訓練、不審者避難訓練も予定されています。2学期には、再度火災避難訓練を行う予定です。訓練を生かして子どもたちの安全を守っていきたいと思っています。

大崎保育所との交流活動



大崎保育所との交流

5月20日(月)に市内の大崎保育所の子どもたちとの交流をしました。大崎保育所の5名の子どもたちは、朝の体操から参加し、年長組の子どもたちと園庭でしっぽ取りゲームをしたり、遊戯室では大崎保育所がしているストップモーションをしたり、手話でうたを教えてもらったり、園庭で一緒に遊んだりして、楽しくふれ合うことができました。

お昼前に、みんなで大崎保育所の子どもたちを見送りました。

大崎保育所と楽しい交流ができたと思います。

共栄資源出前授業

5月8日(水)に、小郡市内のごみを回収している共栄資源の職員による出前授業がありました。遊戯室では、子どもたちが、ごみの量やごみの分別方法についてお話を聞きました。



共栄資源出前授業

園庭では、パッカー車に代表児がごみを入れたり、見学をしたりしました。私たちの日常生活になくてはならない大事なごみ収集の仕事について学ぶ貴重な機会になりました。